

US LEZAY

Le football à Lezay c'est une longue histoire...

En 1908 existait à Lezay l'association « les enfants de la Dive », société de gymnastique et accessoirement de football... Dans les archives locales on fait état d'un premier match officieux le 14 avril 1920 contre Sauzé-Vaussais sur un terrain privé (situé sur la route de Sauzé...). C'est le 16 avril 1948 qu'est né l'U.S.L. (Union Sportive Lezéenne) englobant les francs tireurs de la Dive (société de pétanque) existant déjà en 1908, le tennis club Lezayen (fondé en 1932) et bien sûr les enfants de la Dive pour le football. Comme dans tout autre club le parcours au fil des années allait être constitué de hauts et de bas... L'évènement le plus marquant fut la coupe des Deux-Sèvres remportée face à l'Absie Largeasse en 1996 agrémenté de l'accession en promotion de ligue.

L'U.S.L. aujourd'hui c'est :

- 3 équipes séniors, la réserve B évoluant en 5ème division, constituée essentiellement de vétérans, la réserve A, tout juste promue en 3ème division et l'équipe 1ère évoluant en 1ère division.



L'entraîneur de l'équipe 1ère Pascal ALLARD, coordinateur des séniors, très déterminé et ayant pour but d'apporter le mieux pour ses joueurs, a déjà fait venir Denis TROCH, ancien entraîneur des Chamois Niortais, pour animer un entraînement ou encore J.P. ANDRES et Pascal LANDAIS pour un entraînement des gardiens.

- une école de foot composée d'une quinzaine de U9, de 2 équipes de U11, d'une équipe de U13, d'une équipe de U15. Nous ne pouvons malheureusement pas présenter d'équipe de U17 cette année, mais nous avons la fierté d'avoir une équipe de U19 en Promotion d'Honneur depuis le début de la saison. Comme il n'y avait pas de niveau départemental cette année nous avons inscrit notre équipe directement au niveau régional et l'expérience se passe plutôt bien car l'équipe se place en 5ème position sur 10 ce qui est une source de progrès incontestable et garant d'un avenir porteur pour les séniors...



ÉQUIPE PREMIÈRE SAISON 2009 | 2010

US LEZAY



LES U15 SAISON 2009 | 2010

Il y a 4 ans nous avons été heureux de nous voir décerner le « label école de foot ». Pour s'occuper de tous ces petits footballeurs nous pouvons compter sur de nombreux bénévoles dont 5 ayant le diplôme de jeune animateur. Le responsable de l'école de foot Guillaume VALENTIN a, pour l'instant, le diplôme d'initiateur 1 et l'objectif de passer le maximum de diplômes.

De nombreuses activités sont aussi organisées (calendrier, sortie au match Bordeaux-Lorient, tournoi de fin d'année le 8 mai...).

Notre club est aussi très fier d'avoir un arbitre très prometteur (jeune arbitre fédéral) ayant récemment été arbitre assistant pour le match France-Belgique U16 à Rochefort. Il a aussi arbitré au championnat de France U.N.S.S. (sport de lycée). Ce dernier étant retenu comme meilleur arbitre du tournoi et a donc représenté l'arbitrage français au championnat du monde en Turquie.

Bien sûr le club ne serait rien sans les nombreux bénévoles qui aident chaque week-end et les nombreuses activités organisées (loto, diner dansant, tournoi en salle ouvert aux associations du canton...).



Jordan RICHE (jeune arbitre fédéral)

Les bonnes relations entre le club et la mairie ont permis de voir aboutir un accord pour la réalisation d'un bloc vestiaire et d'un club house pour cette année.



Pour l'U.S.L., l'essentiel est de pratiquer notre discipline au mieux dans un esprit de convivialité, dans le respect des règles du football et de la vie en société.

Article écrit par Guillaume VALENTIN.